

Memoria de actividades 2018



FIESTA DE INAUGURACIÓN

El 17 de julio de 2018 marcó un hito significativo para la comunidad del Raval, cuando la Fundación abrió sus puertas con una jornada llena de emoción, deportes y música.

La jornada comenzó temprano con entrenamientos y competiciones que reunieron a niños de todas las edades, formando el vibrante Community Team del Raval. La iniciativa tenía como objetivo promover la actividad física, el trabajo en equipo y los valores fundamentales que contribuyen al desarrollo integral de los más jóvenes.

A medida que avanzaba el día, la emoción llegó a su punto álgido con un evento especial: un concierto en vivo a cargo de la aclamada banda Jarabe de Palo. Las melodías contagiosas y las letras conmovedoras del grupo musical resonaron en todo el lugar, creando un ambiente festivo y emotivo.

El concierto no solo sirvió como un momento de celebración, sino también como una oportunidad para recaudar fondos y concientizar sobre la misión de la fundación. La comunidad se unió en apoyo a esta noble causa, reconociendo la importancia de invertir en el futuro de los niños y contribuir al bienestar de la sociedad.





COMMUNITY TEAM

COMMUNITY TEAM

COMMUNITY TEAM.

El año 2018 empezó el programa Community Team, iniciado en el barrio del Raval en Barcelona,

Objetivos del Proyecto

El Community Team es un programa extraescolar dirigido a niños/as y jóvenes con el objetivo de formar, a través de la práctica del baloncesto, personas competentes y reflexivas para la vida.

A lo largo del curso se busca desarrollar habilidades de vida como el autoconocimiento, la comunicación, las relaciones interpersonales, la solución de conflictos, el pensamiento crítico o la gestión tanto de emociones y sentimientos como de tensiones y estrés junto a los valores más elementales asociados al deporte como el esfuerzo, el respeto y el trabajo en equipo.





#ONEMONTHONECAUSE

OBRE ESTE PROYECTO

Con el objetivo de incentivar y apoyar el trabajo de organizaciones sociales de Utah , One Month One Cause propone invitar, una vez al mes, a una entidad de la comunidad a un juego de los Utah Jazz.

Este proyecto entrega 30 entradas a algún representante de la organización para que disponga de las mismas y extienda la invitación a quien considere pertinente. Una vez finalizado el partido, el representante se tomará una foto con Ricky Rubio dentro del campo de juego.

Con esta iniciativa, The Ricky Rubio Foundation persigue múltiples objetivos:

- a. Promover los valores sociales
- b. Promover la participación social
- c. Concienciar a los actores sociales de los Utah Jazz.
- d. Concientizar sobre los diferentes temas sociales.

Además, The Ricky Rubio Foundation se compromete a dar a conocer a los medios de comunicación y, a través de su página web y sus redes sociales, el contacto de la entidad beneficiaria.





SPECIAL OLYMPICS

SPECIAL OLYMPICS

El 19 de junio de 2018, Ricky Rubio fue nombrado embajador de Special Olympics en reconocimiento a su implicación personal en la integración y normalización de este colectivo tanto en EEUU como en su país durante los últimos años.

Su primer acto como embajador fue apadrinar el II Torneo de Baloncesto Unificado celebrado en España en junio de 2018 en las instalaciones de Pavelló Olímpic de Badalona.

El Baloncesto Unificado se juega entre equipos mixtos integrados por jugadores con y sin discapacidad intelectual con grandes resultados en cuanto a normalización y promoción de los valores más sólidos del deporte.





OTRAS ACCIONES

| Fecha | Actividad | Impacto |
|-------------------|--|---|
| 19/06/2018 | Nombramiento Ricky Rubio Embajador Special Olympics | Donación Anual para proyectos de baloncesto en Special Olympics |
| 19/07/2018 | Estreno Parquet Pavellón El Masnou | Donación de 90.000€ |
| 17/10/2018 | Estreno Documental Hamza | Colaboración de 4.000€ para dar visibilidad el baloncesto como herramienta de inclusión social |
| 17/11/2018 | Día mundial del cáncer de pulmón | Nota de prensa y video en redes |
| 16/12/2018 | Aparición en La Marató de TV3 | Visibilidad al Cáncer de pulmón |



THANK YOU



therickrubiofoundation.org